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令和 4 年 10 月号 

（10 月 17日発行） 

横浜市立中田中学校 

校  長   飯塚哲聡 

 

50 周年記念事業へ始動！ 

学校長  飯塚 哲聡 

3 連休を終えて、11 日から後期が始まりました。以前と比べると区切りの休日期間は短く、ほぼ通年制のよう

ですが「学習の記録」を確認し、気持ち新たに今後の活動に臨んでほしいと思います。 

 

9 月 22 日の演技発表会では、保護者の皆さんに観覧位置の移動をお願いするなどして、久しぶりにワクワ

クする発表会が行えました。ご協力誠にありがとうございました。明後日 19 日にはいよいよ県立音楽堂で、3

年ぶりの合唱コンクールです。本当に短い練習期間でしたが、当日の生徒の成長ぶり、頑張る姿を今から楽し

みにしています。保護者の皆様も、感染症対策をとりながらのご観覧、よろしくお願いいたします。 

 

さて、本校は来年度創立 50 周年を迎えます。それにともなう第１回実行委員会が、さる 9 月 28 日（水）に行

われました。以下ような内容で会議が進みましたので、簡単にご報告いたします。 

① 実行委員長はじめ実行委員の皆様から挨拶（下に実行委員名簿を掲載します） 

② 報告事項・50 周年事業について説明（今後の予定） ※記念式典・祝賀会：令和５年 10 月 21 日（土） 

③ 組織編制とそれぞれの役割概要、現状等について ※4 つの部会で準備、運営を行う 

（総務部会、式典・祝賀会部会、記念誌部会、記念事業部会） 

④ 予算について（外部監査委員への依頼も必要） 

⑤ その他 ・生徒から出ている事業案 ・みなとみらいホールでの合唱コンクール実施案 ・テーマ、スローガ

ン等の設定などについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後も学校だよりで実行委員会の報告をさせていただきます。ご協力をお願いいたします。 

実行委員長

実行副委員長

顧　問
※（ ）内はPTA会長の代

相談役
※（ ）内はPTA会長の代

総務部会（事務局） 式典・祝賀会部会 記念誌部会 記念事業部会

【長】鈴木正男（前PTA会長）
【長】望月栄信（元PTA会長）
【副】豊田浩康（元PTA会長）

【長】齋藤信幸（元PTA会長）
【副】齊藤智恵子（元ＰTA副会長）

【長】梅宮和幸（副校長）

・【書記】鈴木佳代子
（現PTA会長）

・副島里恵（元PTA役員） ・柳澤一子（前PTA役員）

・【会計】小山奈美
(現PTA役員）

・関口佳代子（元PTA役員） ・池田純子（元PTA役員）

・現PTA役員 ・佐藤真美（元PTA役員） ・鯨井寛子（元PTA役員）

・矢中佳子（元PTA役員）

・市村有子（前PTA役員）

・東條幸代（前PTA役員）

・生徒指導部（代表：堀田朝子） ・保健指導部（代表：森木直行） ・学習指導部（代表：林田孔太） 特活指導部（代表：新岡泰佑)

部会長・副部会長

50周年記念事業実行委員会名簿（令和４年度：敬称略）

実行委員

小島孝一（2）  樋田次朗（6）  吉田睦夫（9）  鶴見勇二（11）

中村裕一（12）　　中嶋　孝（16）　　平澤健次（20）　　髙橋俊彦（22）

高橋文治郎（元PTA会長、地域学校協働本部代表）

斎藤信幸（元PTA会長、地域学校コーディネーター）

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nakada/


 

 

9 月 21 日、22 日に体育大会と演技発表会が行われました。雨が続き、開催が心配されましたが、朝から晴れ

て絶好の体育大会日和となりました。3年ぶりの体育大会、グランドは笑顔に溢れ、応援の声が響き渡りました。

2 日目は、部活動リレーと演技発表会。ダンスと集団行動は時間をかけて練習をしてきました。その成果が見事

に発揮されました。 

 

  クラスのために走りました    中田中名物 雑巾ポタポタリレー  係の仕事もがんばりました 

    最後まで全力！          あとは任せろ！      集団行動 ハイポーズ！ 

 クラス全員で力を合わせました     たくさん練習しました      クラス旗も作りました 

 

 

 

 

 7月中旬からスタートしたトイレのドライ化工事が終了し、新しいトイレが完成しました。SDGsの 

ジェンダーフリーを意識したトイレ内の配色は、技術員の方が考えてくれました。 

 大切に使っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 9月 29日に 1年生が芸術鑑賞会を行いました。 

フェリス・フラウエンコーアに来ていただき、オペラやミュージカルの

声楽アンサンブルを鑑賞しました。プロの歌声が体育館に響き渡りまし

た。分かりやすい楽曲の説明もあり、生徒は夢中になっていました。とて

も良い体験ができました。 

 

 

フェリス・フラウエンコーア 

 フェリス女学院大学音楽学部生・大学院生・卒業生による声楽アンサンブル。唱歌、オペラ、日本歌曲、ポップスなど 

幅広いレパートリーを持つ。海外公演を多数行うなど「横浜のミューズ」として国内外にて講演活動。BS‐TBS番組 

「日本の名曲アルバム」では、7 年間レギュラー出演。 

 

 

 

  

10月 7日（金）に前期の終業式が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

副校長の話 

この２年間、新型コロナウィルスの影響で様々なことに制限がかかっていました。みなさんの我慢のおか

げもあり、今年度は、制限がありながらですが、行事などができるようになってきました。3年生は修学旅

行、2 年生は横浜散策、1 年生は足柄校外学習、7 組はいずみ中央散策に行くことができました。そして、

先日行われた体育大会。どの行事もみなさんの心に残るものになったのではないでしょうか。 

「経験こそ、最大の学習である」私はそう考えます。行事でうまくいったこと、上手くいかなかったこ

と、泣いたこと、笑ったこと、全てが経験であり学習です。その学習したことが、後期、そして 1年後、2

年後、さらには、5年後、10年後に生きていくことを期待しています。 

さて、話は変わりますが、これから「学習の記録」が配られます。各教科それぞれの観点に評価が付き、

評定とよばれる数字が導き出されています。 

これもまた、先ほどの話「経験こそ、最大の学習である」につながることだと思います。Aや Cをとった、

5や 1をとった。それぞれ色々あるでしょう。その経験が次につながり、これから何をすれば良いかが考え

られるのだと思います。なかには、言葉で評価されている人もいます。先生方が送った言葉を大切に、後期

を過ごしてください。 

後期もみんなで一緒に前に進みましょう。 

 

 

 



 その後、各団体に表彰がありました。おめでとうございます。 

 

 

水泳          関東大会優勝   ロボットコンテスト  東京都予選会 3位 

男子バスケットボール  泉区大会優勝   女子バドミントン   シングルス 泉区大会優勝 

                                 ダブルス  泉区大会 3位 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校では、生徒完全下校時間後、１時間を目安に留守番電話を設定し、解除は 8：00にすることになって 

おります。10月 15日～2月 14日まで生徒完全下校が 17：00となりますので、ご用の方は、8：00～18：00 

の間にご連絡をお願いいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

17 月 1 火

18 火 2 水

19 水 第50回文化発表会　合唱の部 3 木 文化の日

20 木 第50回文化発表会　ステージ発表の部 4 金

21 金 5 土

22 土 6 日

23 日 7 月 朝会

24 月 3年進路面談 8 火

25 火 3年進路面談 9 水 個別支援級宿泊学習1日目

26 水 児童生徒交流日 10 木 個別支援級宿泊学習2日目

27 木 3年進路面談 11 金

28 金 3年進路面談 12 土

29 土 13 日

30 日 14 月

31 月 1年　芸術鑑賞会 15 火 後期中間テスト

10月 11月

※予定は変更の可能性があります。


